



Libro 60 Nº 17
SALIDA

MOCIÓN DE IZQUIERDA UNIDA PARA QUE EL PLENO DEL AYUNTAMIENTO MUESTRE SU APOYO A LAS MARCHAS DE LA DIGNIDAD CONVOCADAS EL 27-M EN MADRID Y RESPALDE UNA MOCIÓN DE CENSURA PARA ECHAR DEL GOBIERNO AL PARTIDO POPULAR

Todas las líneas de firma de la petición han sido finalizadasEL GOBIERNO DE RAJOY

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En las últimas semanas estamos asistiendo a la revelación de una cascada de casos de corrupción protagonizados por el Partido Popular.

Lejos de c<mark>onstituir he</mark>chos aislados, las noticas ponen de manifiesto la convivencia entre los máximos responsables de la fiscalía general del estado, la fiscalía anticorrupción y una trama empresarial conformada por destacadas compañías del IBEX 35, con la red corrupta del PP.

Se trata por tanto de un problema estructural, un entramado de intereses coincidentes que, desde las instituciones y gobiernos, ha venido expoliando lo público en los últimos años y lo ha repartido entre amiguetes.

La situación política actual pone en evidencia, una vez más, lo pernicioso que es la continuidad del Gobierno del PP, con Mariano Rajoy a la cabeza, y la tremenda responsabilidad que en lo que está ocurriendo tienen quienes descabezaron al PSOE para impedir la formación de un Gobierno diferente.

Se constata que el PP es un partido carcomido por la corrupción y que no es cuestión de cuatro o cinco chorizos sino de una trama organizada, no sólo para conseguir financiación y sobresueldos, sino para favorecer los intereses de un empresariado que se enriquece con las concesiones administrativas y con las privatizaciones de servicios públicos, las listas de espera en la sanidad y, especialmente, las reformas laborales que recortan salarios y derechos a la clase trabajadora, garantizándose así el aumento de sus tasas de beneficio.





La corrupción no sólo supone saquear las arcas públicas en pos de unos pocos, implica también imponer toda una acción legislativa en favor de un sector depredador del empresariado que ha aprovechado la situación para mantener su dominio sobre la economía y la política.

Desde las reformas laborales hasta la ley mordaza, pasando por las privatizaciones, se ha impuesto un marco jurídico cada vez más represivo y antisocial a la medida de la oligarquía. La corrupción supone también sortear la separación de poderes para decidir quiénes deben acusar y juzgar y a quiénes.

La "Operación Lezo" que ha llevado a prisión a Ignacio González, a su hermano y a una red de personas de su confianza, en el momento en el que se está desarrollando la vista oral por el caso Gürtel, es un hito más que desmonta el discurso desesperado del PP de que esto es cuestión de algunas manzanas podridas. La lista de casos e imputados del PP no para de crecer.

Es evidente que el PP tiene incorporado en su funcionamiento una red de personalidades relacionadas con casos de corrupción que convierte esta situación en un problema para la propia democracia, como se ve en los múltiples casos que afectan casi a diario a importantes dirigentes de esta formación.

Especialmente grave es el comportamiento del fiscal Anticorrupción, nombrado por el fiscal general del Estado, que tiene una afinidad estrechísima con dirigentes de este partido y que está maniobrando para que no se llegue hasta el fondo en algunas de las investigaciones abiertas contra el PP.

Igualmente, estamos conociendo con frecuencia noticias que hablan de la situación de pobreza y precariedad de la mayoría de la población y que dejan claro que los problemas que padecemos en el día a día de nuestras vidas no son individuales, sino colectivos, y que los responsables son quienes dirigen un modelo económico, social y financiero que atenta contra los intereses de la clase trabajadora y las capas populares de este país.

Frente a esto, es imprescindible dar una respuesta que permita canalizar y organizar la indignación generalizada. Se hace necesaria la reacción de la ciudadanía y su rechazo masivo y contundente a estas formas de hacer política.

Desde Izquierda Unida entendemos que hay que sacar de la vida pública a quienes han llevado a este país no sólo a la ruina económica, sino a una ruina mucho peor, la ética y moral.





En tal sentido, saludamos la iniciativa de Unidos Podemos de emprender el camino hacia una moción de censura, basada en el diálogo, que saque del Gobierno al Partido Popular. Una propuesta con la que se pretende hacer frente a la grave situación de emergencia democrática que sufrimos por la corrupción sistémica y ante el deterioro acelerado de principios fundamentales como el de la separación de poderes.

Del mismo modo, consideramos que hay que salir a la calle, desde la unidad de todas las luchas, para echar a esta mafia y construir desde la movilización un bloque político y social que sea la alternativa a este régimen.

En ese camino por impugnar el actual estado de cosas y por construir una sociedad a favor y de las y los trabajadores, llamamos a apoyar desde el Ayuntamiento las Marchas de la Dignidad que se han convocado el próximo 27 de mayo en Madrid.

Ese día diversas columnas de todos los pueblos y naciones del estado y también desde la emigración, se movilizarán en la capital del país, bajo el lema de "PAN, TRABAJO, TECHO E IGUALDAD:

- En defensa de pensiones públicas dignas y a cargo de los Presupuestos.
- Por el empleo estable, salarios dignos y la renta básica.
- Por la libertad de las personas presas y procesadas por luchar.
- Por el no pago de la deuda.
- Por la defensa de los Servicios Públicos como derechos esenciales.
- Contra el feminicidio.

Por todo ello, el Grupo Municipal de Izquierda Unida propone los siguientes

ACUERDOS

PRIMERO: Que el Pleno de este Ayuntamiento muestre su apoyo a las denominadas Marchas de la Dignidad y a la movilización que se ha convocado el próximo 27 de mayo en Madrid bajo el lema de "PAN, TRABAJO, TECHO E IGUALDAD".





SEGUNDO: Que el Pleno de este Ayuntamiento muestre su apoyo a una moción de censura en el Congreso de los Diputados para sacar del Gobierno al Partido Popular.

En Sevilla, a la fecha indicada en el pie de firma

Daniel González Rojas Portavoz del Grupo Municipal IULV-CA